

En el auditorio de la Municipalidad se produjo este martes 17 de febrero el cambio de mando de la Brigada de Investigación Criminal de Quillota, en donde asumió el cargo de jefatura Camilo Núñez Biere, subprefecto, quien reemplazo a José Zavala, subprefecto que durante el 2025 lideró los destinos de la unidad en la comuna.

La modificación en los mandos se dio por un tema de antigüedad, por lo que Núñez estará a cargo de los detectives este 2026 y el subprefecto Zavala, asumirá como segundo en la comuna.

#### Anuncio Patrocinado

Dentro de los desafíos para el nuevo jefe de la PDI en Quillota se encuentran seguir trabajando en conjunto con la Dirección de Seguridad Pública, el Ministerio Público, la Delegación Provincial, Carabineros y el resto de organismos con los que se desarrolla una labor coordinada y de investigación de los delitos.

Proveniente de una misión en el extranjero, Camilo Núñez, partió en la Bicrim en Quillota, por lo que ahora vuelve como jefatura, lo que consideró un desafío personal, profesional y especial para él.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



"Efectivamente fui parte de dotación de la Brigada de Investigación Criminal Quillota entre los años 2016 y 2020, ya estuve cuatro años. Estoy feliz de volver a la zona, feliz de poder, no es cierto, llegar con una experiencia nueva para implementarla acá en la ciudad.

Sabemos de las necesidades y problemas delictuales que hay, entonces nuestra intención es aportar en su gran mayoría en la parte investigativa, en coordinación con la Fiscalía, con la Municipalidad a través de su Departamento de Seguridad Pública y así vamos a poder ir coordinando mejores resultados para nuestra comuna", detalló el nuevo jefe de la PDI en la comuna.

El subprefecto agradeció la presencia de representantes de Carabineros, el Ejército, la Fiscalía y especialmente de los concejales Regina Brito, Eduardo Ormazábal, Carlos Pacheco y Mauricio Ávila.

De igual forma, reconoció que este lunes 16 de febrero se reunió con el alcalde Luis Mella, con quien tuvo la primera reunión para presentarse e iniciar el trabajo en conjunto en la comuna.





## Cambio de mando en la jefatura de la Bicrim de Quillota



y tú, ¿qué opinas?